

Un equipo del Municipio de La Ligua, encabezado por el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, se reunió este lunes 07 de julio con la ministra de Obras Públicas, Jessica López Saffie, y el director nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer Agurto.

El encuentro se realizó en dependencias del MOP y tuvo por objetivo plantear a la autoridad nacional y la concesionaria, la urgencia que tienen las y los trabajadores del Dulce de La Ligua de contar con una pasarela en el área de servicios ubicada en Quebradilla. Que esta les permita tener más resguardo y mejores condiciones para desarrollar su noble labor.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, valoró la disposición de la Ministra López para buscar una solución a esta problemática. "Tuvimos una importante reunión con la Ministra de Obras Públicas, acompañado con los CORES de la provincia de Petorca, con nuestros Dulceros de La Ligua, como don Juan Villalobos. Manifestamos las problemáticas que hemos tenido hace varios años en la Ruta 5 Norte, específicamente, en el Área de Dulceros con los atropellos de los dulceros. Pedimos urgente una pasarela para ese sector, para ordenar el lugar y construir un área segura allí. Nos vamos contentos con la respuesta de la Ministra quien mostró su voluntad de ayudarnos. Esperamos la respuesta de la concesionaria quien también estuvo presente en la reunión. Nos vamos con la idea de seguir en una mesa de trabajo y agilizar ese proyecto".

Asimismo, Jessica López Saffie, Ministra de Obras Públicas, se refirió a las acciones concretas que hará el ministerio que dirige respecto a este tema. "Hemos estado en una conversación muy útil, respecto a una antigua promesa que hay en relación a la construcción de una pasarela en la Ruta 5 Norte, a la altura de Quebradilla y que dice relación con seguridad sobre todo para la actividad de Los Dulceros de La Ligua. Cuál es el estado del Centro de Servicio, ese lugar que está diseñado para que ellos puedan ejercer su actividad y el riesgo que representa la cantidad de dulceros que están a lo largo de toda la Ruta 5, en ese tramo, es bien peligroso. Vamos a revisar esta Ruta Santiago-Los Vilos, que acaba de ser re-concesionada. Tiene un programa de obras de más de mil millones de dólares. Lo primero entonces es confirmar si esta pasarela está en el plan de obras, y si no, ver cómo incorporarla. Buscaremos darle la prioridad a esta pasarela".





En tanto, Juan Villalobos, Dulcero de la Ruta 5 Norte, enfatizó en la importancia de esta pasarela y las acciones que hará el Ministerio. "Es una reunión muy importante para nuestro gremio, ya que venimos luchando desde año 2017. Agradecer al Alcalde, a los CORES que también estaban presentes en esta reunión. Fuimos bien recibidos. Van agilizar el proyecto y se trabajará en conjunto con la Municipalidad. Esta es una promesa que le hizo la Ministra al Alcalde. Nosotros vamos a tener que seguir trabajando con los cuidados necesarios. Desde aquí les hago un llamado a todos nuestros colegas, que usen un chaleco reflectante a diario y así evitamos todas estas situaciones. Ya no queremos más accidentes".

Bypass La Ligua

En la cita, el alcalde Pallares, también consultó a la ministra de Obras Públicas y al director nacional de Vialidad, el estado del proyecto del Bypass de La Ligua. "Le pedimos al director nacional de Vialidad que por favor le de urgencia al proyecto del Bypass. Lo más urgente hoy es el Bypass de La Ligua porque es el acceso a la provincia de Petorca".

Es importante precisar que, la Ministra López, también se comprometió a levantar la



información del Bypass para saber en qué está el proyecto.

y tú, ¿qué opinas?